

SOCIÉTÉ MÉDICALE DE VALLEYFIELD.

Séance du 16 février 1905

Présidence de M. C.-O. OSTIGUY

Cette réunion a eu lieu à l'Hôtel-Dieu de Valleyfield.

Étaient présents : MM. Ostiguy, Lussier, Lefebvre, Groulx, Besner, de Grandpré, Desgroseliers, J. T. A. Gauthier, Lamarche, St-Onge, Deguire, McCabe, Roy, Rhéaume.

Avant l'ouverture de cette séance nous avons eu la distinguée visite de l'Évêque de Valleyfield, qui est venu causer amicalement avec les membres de notre association, à laquelle il porte déjà un grand intérêt. Sa Grandeur nous a fortement priés de le supporter dans les louables efforts qu'il ne cesse de faire contre l'alcoolisme, qui fait de si grands ravages dans notre pays.

M. Ostiguy prend alors le siège présidentiel, et la séance est ouverte.

M. le secrétaire lit les minutes de la dernière assemblée. — La constitution telle qu'adoptée à cette même séance est signée par toutes les personnes présentes, qui deviennent, par le fait même, membre de la "*Société Médicale de Valleyfield.*"

On procède alors à l'élection des officiers pour l'année 1905.

Il est proposé par M. Lefebvre, secondé par M. Lussier, que MM. Ostiguy et Rhéaume continuent à remplir les charges de *président et de secrétaire-trésorier* respectivement. — *Adopté.*

M. Deguire est élu : Premier Vice-Président, M. Lamarche, Second Vice-Président.

MM. Desgroseliers et McCabe sont élus Membres du comité de régie.

Après l'élection des officiers, M. le président remercie l'assemblée de l'honneur qu'on vient de lui conférer, puis il promet de faire tout son possible pour se rendre digne de cette charge honorifique. Il sera l'écho de l'opinion de notre société auprès du bureau des gouverneurs.

M. Deguire énumère avec éloquence les avantages d'être organisés en association.

Il s'efforcera de faire de la propagande en faveur de notre Société dans son comté de Soulanges.